

News Release

Minister for
External Relations
and International
Development



Communiqué

Ministre des
Relations extérieures
et du développement
international

Nº 161

Le 1 août 1990

MME. LANDRY COMMENTE SUR LA SITUATION AU LIBÉRIA

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, a exprimé aujourd'hui son inquiétude et sa consternation en apprenant le massacre, le 30 juillet, de centaines de civils libériens.

"Les actes insensés de violence perpétrés contre la population par le gouvernement libérien et les forces rebelles nous consternent," a déclaré Mme Landry.

La ministre a fait remarquer qu'il n'y a pas vraiment de gouvernement au Libéria en ce moment et que les combattants ont repoussé les efforts de médiation de la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (ECOWAS) en vue d'arriver à un changement pacifique de gouvernement.

"Le Canada lance un appel aux parties au conflit afin qu'elles respectent les obligations qu'elles ont contractées en vertu de la Convention de Genève pour la protection des victimes de conflits armés, et qu'elles acceptent que l'ECOWAS agisse en tant que force médiatrice".

La corruption des régimes qui se sont succédés et le manque de respect à l'égard des droits de la personne ont empêché la mise sur pied de programmes d'aide bilatérale, de même que l'intensification de nos relations diplomatiques avec ce pays.

.../2

Le Canada n'a pas de mission diplomatique résidente au Libéria. Un agent consulaire du Haut-commissariat du Canada à Accra (Ghana) et le consul honoraire du Canada à Monrovia ont organisé, il y a plusieurs semaines, l'évacuation de la plupart des Canadiens qui vivaient au Libéria. Treize Canadiens ont décidé de rester dans la région de Monrovia. En vertu d'un accord d'assistance mutuelle, ces Canadiens sont censés être inclus dans le plan américain d'évacuation d'urgence. Des bateaux américains sont en place pour assurer l'évacuation des ressortissants étrangers.

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

Service de relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874